

08.01.2012 - 14:15 Uhr

Votations fédérales - Résultat du sondage sur les souhaits concernant les vacances: Le peuple veut plus de vacances

Bern (ots) -

Les trois quarts de la population et presque 90 pour-cent des personnes actives souhaitent avoir plus de vacances que les quatre semaines légales actuelles. Le souhait d'avoir plus de vacances est particulièrement fort chez les familles avec des enfants (83%), pour les personnes avec des revenus moyens (88%) et chez les jeunes (89%). Avec environ 60 pour-cent de OUI, l'adhésion à l'initiative « 6 semaines de vacances pour tous » est stable malgré la période de crise.

Le 11 mars, la population ayant le droit de vote va décider par les urnes de l'avenir de l'initiative « 6 semaines de vacances pour tous ». Malgré des scénarios économiques catastrophiques et la crise de l'euro, l'adhésion à cette initiative est stable et se situe à environ 60 pour-cent de OUI. Ce sont surtout les personnes actives professionnellement (60%), les familles avec des enfants (66%) et les jeunes (77%) qui disent clairement OUI à plus de vacances.

Un grave conflit de générations s'annonce

Alors que la population active de toutes les catégories d'âge est en faveur de la votation, le OUI n'obtient pas la majorité auprès des retraités (39% OUI, 49% NON). Si ceux qui ne doivent plus travailler refusent d'accorder aux actifs des vacances bien méritées, c'est bien un grave conflit entre générations qui s'annonce.

Contact:

Martin Flügel, Président Travail.Suisse, 079/743'90'05
Susanne Blank, Responsable de la politique économique, 078/850'91'19
www.travailsuisse.ch, www.sixsemainesdevacances.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020454/100710886> abgerufen werden.